

UNTERNEHMEN VORGESTELLT

EquiPassion oHG

» Unsere Gemeinde ist bekannt für die hohe Zahl an Pferde- und Reiterhöfen. Pferdehaltung gibt es praktisch in allen Ortsteilen. Vor diesem Hintergrund bietet sich dem jungen Unternehmen EquiPassion in Nuthetal und auch in den umgebenden Regionen ein vielfältiges Kundenspektrum.

Seit dem 1. Dezember 2021 bieten Bianca Häuseler und René Faust in der Arthur-Scheunert-Allee 2 gegenüber der ATU-Filiale auf 300 m² ein äußerst umfangreiches Angebot rund um das Thema Pferd.

Frau Häuseler ist studierte Diplom-Kauffrau und seit über 35 Jahren dem Reitsport, u. a. als Dressurreiterin auf zwei selbst gezogenen Pferden, verschrieben. Sie war bereits vor der Gründung von EquiPassion im Bereich Unternehmensberatung und Controlling selbstständig. Herr Faust beschritt bisher als Diplom-Betriebswirt eine Laufbahn im Bereich Vertrieb, Logistik und Immobilien und ist (noch!) kein Reiter. Erste Erfahrungen auf dem Pferderücken hat er aber bereits gesammelt.

Beide spielten seit Anfang 2021 mit dem Gedanken, ein Reitsportgeschäft in Schleswig-Holstein zu übernehmen. Schon bald entschieden sie sich jedoch, ein eigenes Fachgeschäft aufzubauen.

Und so finden Kundinnen und Kunden nun in dem sehr ansprechend gestalteten Geschäftsraum Reitsportbedarf für Pferd und Reiter. Kinder, Einsteiger, ambitionierte Reiter und Profis finden hier das notwendige Rüstzeug. Die Inhaber haben dabei von preiswerten Marken bis hin zu italienischen Produkten des gehobenen Segmentes ein breit gefächertes Sortiment. Zum Angebot gehört auch das Personalisieren von Reitstiefeln, Reithelmen etc. nach individuellen Kundenwünschen.



benen Segmentes ein breit gefächertes Sortiment. Zum Angebot gehört auch das Personalisieren von Reitstiefeln, Reithelmen etc. nach individuellen Kundenwünschen.

Ein besonderer Service ist das Reinigen von Pferdetextilien, die Vermietung von Pferdeanhänger und die Buchungsmöglichkeit für „Private Shopping“ nach

den Öffnungszeiten am Mittwoch und Freitag.

Es gibt sicher bessere Startbedingungen für ein Unternehmen. Die Inhaber kämpften mit den Einschränkungen der Corona-Pandemie, einer Straßensperre und den allgegenwärtigen Problemen der Inflation. Dennoch sind Sie mit der bisherigen Entwicklung des Unternehmens zufrieden. Ihnen gefallen auch die Architektur und die Beschaffenheit des gemieteten Objektes. Eine Herausforderung ist die nicht direkte Sichtbarkeit des Standortes.

Nach den besonderen Momenten in ihrem Geschäftsleben gefragt, berichten die Inhaber von dem tollen Gefühl, Kinder auf den Weg in den Reitsport zu begleiten und auszustatten sowie den strahlenden Augen von Kundinnen und Kunden, deren Anliegen erst hier bei EquiPassion zufriedenstellend gelöst werden konnte.

Für die Zukunft ist die Verstärkung des Geschäftes im Bereich der Personalisierung von Produkten geplant. Darüber hinaus will man an der Vernetzung mit den Reitsportanlagen der Region sowie am Ausbau des Onlineshops arbeiten.

Bianca Häuseler und René Faust haben den Ortsteil Bergholz-Rehbrücke als funktionale Gemeinde mit einem sympathischen inhabergeführtem Einzelhandel kennengelernt. Für ihren Standort würden sie sich zukünftig eine bessere Darstellung des Gewerbestandes an der Hauptstraße wünschen.

Der Gemeindekurier wünscht EquiPassion allzeit zufriedene Kunden!

Lutz Krause



Fotos: EquiPassion